
Nachthimmel vor Licht schützen

Dübendorfer Stadtrat gegen Skybeamer

Der Stadtrat von Dübendorf spricht sich seiner Antwort auf eine Interpellation der Gemeinderätin Stefanie Huber deutlich gegen Skybeamer aus.

Der Dübendorfer Stadtrat erachtet Skybeamer als unerwünscht und will keine Bewilligungen für die Himmelstrahler erteilen, wie einem Bericht des Tages-Anzeigers in der Ausgabe vom Montag zu entnehmen ist. Ein Verbot werde als erstrebenswert erachtet.

In ihrer Anfrage hatten Geu-Gemeinderätin Stefanie Huber und 14 Mitunterzeichnende ausserdem die Problematik der Lichtverschmutzung angesprochen. In seiner Replik betont der Stadtrat, dass bei Strassenbeleuchtungen die Sicherheit vorrangig habe, man aber mögliches Sparpotenzial ausloten wolle. Die Ganznachtbeleuchtung sei abzuschaffen. (zol)